

PlantaDoce.

Sala de espera

Pfizer y Moderna, las más influyentes

Las dos compañías estadounidenses se han colado en el ránking de las cien empresas con más impacto de 2022, realizado por la revista Time.

PlantaDoce
4 abr 2022 - 05:00



Entre las empresas con más impacto del año. Pfizer y Moderna son las dos compañías del sector de la salud que se han colado **en el ránking de las cien empresas más influyentes de 2022**, realizado por la revista Time.

Esta publicación justifica la posición de Pfizer por desempeñar un papel fundamental en la reducción del Covid-19 con su vacuna e introducir, a fines del año pasado, **una terapia antiviral oral para tratar a las personas con mayor riesgo de enfermedad grave.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/pfizer-y-moderna-las-mas-influyentes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Pfizer es una compañía farmacéutica estadounidense, con sede en Nueva York, fundada por Charles Pfizer y Charles Erhart en 1849. Aunque su primer producto fue la santonina, un tratamiento para combatir un parásito de la familia de las lombrices, Pfizer también es conocida por lanzar al mercado Viagra.

La biotecnológica Moderna, a parte de haber desarrollado la famosa vacuna contra el coronavirus, también está desarrollando dosis basadas en la tecnología ARNm dirigidas a quince patógenos. Entre ellos se incluyen la influenza y el Virus Respiratorio Sincitial (VRS).